



CONCURSO



MICROCUEENTOS



Realizamos un concurso de microcuentos en conjunto al departamento de Lenguaje, Italiano e Inglés, donde hubo un proceso de preselección y la decisión final fue tomada por un jurado externo



Jurado



Brenda López Saiz - Académica y profesora de literatura en la Universidad de Chile

Marcelo Novoa Sepúlveda - Editor general de la Editorial Puerto Escape, poeta, guionista y crítico literario
Víctor Rojas Farías - Narrador y Cronista





GANADOR MEDIA SUPERIOR

Rutina

- 
- 
- Querido Diario:
Era una fría mañana, me levanté como de costumbre para apagar el despertador. Soy un estudiante de último curso, tengo el mundo en el bolsillo, ya que después de la graduación seré libre, podré escoger qué hacer con mi vida, no más padres, ni profesores, a partir del próximo año estaré desconectado de determinaciones ajenas.
 - Seguí con el transcurso de mi día, se me pasó volando, es casi como si ya lo hubiera vivido antes.

Así llego al final del día, me dispuse a dormir.



Querido Diario:

Era una fría mañana ...



Renato Cabello IV°C

GANADOR MEDIA INFERIOR

El coloso

- -No quiero hacerlo- pensó el coloso, pero su hambre era incontrolable, no podía seguir alimentándose de árboles. Los animales y personas corrían, con un rápido movimiento atrapó a cientos de ellos, acercándolos a su boca dijo susurrando "Vuestra muerte saciará mi hambre, a cambio mataré a cada uno de ustedes para que no sufran el peor de los castigos. La soledad." La gente gritaba y peleaba pero todo era en vano, segundo tras segundo la sangre se sentía más real. La gente dejaba de pelear y los gritos se volvían susurros. Al abrir los ojos se dio cuenta que una mano tenía un bolígrafo derramando tinta por todas partes y un libro con páginas rotas y bocetos manchados. Él no era ningún gigante, solo era un pobre escritor loco por el amor que sentía hacia sus creaciones.

Alicia guerrero 8ºD



GANADOR • CATEGORÍA ADULTOS

Mala madre

- 
- 
- 
- 
- Eras tan hermosa...recuerdo tu magnifica prestancia, tus trajes costosos y tus magníficos zapatos de tacón, siempre impecable y perfecta. Tu voz dulce y tu mirada inocente, conquistaban a todos...tan hermosa mujer y tan mala mamá. Miro impávida tu cuerpo inerte, hermosa como siempre, pero ahora en un cajón, y no logro sentir más que desprecio por ti. Créeme cuando te digo que no juzgo a la hembra sino a la madre...porque golfas podemos ser todas en cualquier momento y así también dejar de serlo de una sola vez, pero madre...madre... hay amores que no se negocian.

Claudia Cadenasso





2° LUGAR MEDIA INFERIOR

• Adiós flor de león



Voy al parque para buscar una flor de León, por primera vez en mucho tiempo ha salido una. La arranco con cuidado, pido un deseo y soplo con fuerzas, veo como va volando hasta el cielo.

• Adiós flor de León, fuiste una buena amiga, espero que se cumpla mi deseo, el volverte a ver.



• Javiera Montes 6°C





2° LUGAR MEDIA SUPERIOR

Memorias del silencio

- 
- 
- 
- 
- La tropa de reconocimiento pisaba el olor a ceniza de ese poblado japonés, del que quedaba poco más que nada. El perro olfateó cierta angustia, vio luces, luego se metió a una casa que se sostenía apenas. Junto a la figura calcinada, extrañamente había un bolso de cuero intacto, dentro, una gorra, algo envuelto y una carta. Como la madera flotaba en el río, también otros mundos y tiempos lo hicieron. Era agosto, y ese tenue silbido aún soplaba por la noche. El paso del pelotón se fundió con el bosque. Era agosto, pero finalmente con el silencio terminó todo.

Salvador Soto IV°A





2° LUGAR • CATEGORÍA ADULTOS

No nos rendiremos

- 
- 
- 
- 
- Seis AM suena la alarma. Entre el agotamiento algo me motiva a despertar, la esperanza de que esto termine pronto. Aquí vamos de nuevo: Ducha, transporte, clínica. Hola a todos ¿cómo estuvo el turno noche? Silencio profundo, angustia... partió don Carlos y con él otros más. ¿Cuándo acabará? Tranquila Margarita, yo estoy con usted. Don Bruno respire, lento y profundo, vamos a salir adelante. Yo le diré a su esposo que lo ama, doña Flavia, apriete mi mano fuerte, cuando despierte todo estará mejor. Espero lograrlo, espero no fallarles. Queridos pacientes, queridos compañeros, resistan... Seis AM suena la alarma.

Macarena López

3° LUGAR MEDIA INFERIOR

El legionario romano

• Dos arqueólogos exploraban catacumbas bajo la vía Apia hasta que una inscripción señaló que estaban ante una tumba romana. Ansiosos los arqueólogos la abrieron y encontraron los huesos de un legionario en armadura y con un medallón. El profesor retiró el medallón para revisarlo y los restos se alzaron. Giulio Primus pudo levantarse tras siglos y empezó a identificarse en un latín muy antiguo. El profesor conocía ese olvidado lenguaje y pudo responder las preguntas sobre la evolución del mundo y destino de conciudadanos que había conocido. El legionario, finalmente, pidió su medallón para seguir descansando atrapado en 100 palabras.

• Claudio Montiglio 6°B



3° LUGAR MEDIA SUPERIOR

La cueca sola

- 
- 
- 
- 
- En mis cortos años reconocí el rostro de Alicia, dama de avanzada edad, que entonaba cada mes de septiembre una cueca solitaria. Iniciaba dirigiendo a sus demás compañeras, recorriendo la guitarra gastada y la voz tan experimentada, sosteniendo con fuerza la tela blanca. Paseó junto a las velitas adornada en luto, y en su pecho tan ofuscado descansaba la fotografía de su querido amor. Marcó el paso base, a coquetear con quien le habían arrebatado, mientras que en sus labios disuelve un “¿Dónde te tienen?” tras una ¡Vuelta! Así finalizó la vivaz cueca, sujeta a su consorte con amorosa insumisión.

Vicente Velasco IV°A



3° LUGAR CATEGORÍA ADULTOS

● Cuarentena según Nicanor Parra



● En un país imaginario, unos padres imaginarios levantan a sus hijos imaginarios para que se conecten a las clases imaginarias dictadas por maestros imaginarios en medio de una cuarentena, producto de una pandemia imaginaria.



● Bruno Solari





MENCIÓN ESPECIAL

Mi leyenda

- ¿Por qué hay olas grandes y chicas? Dicen los pescadores que en el mar chileno vive una gran ballena que nada de norte a sur y vuelve cuando la ballena se encuentra con basura en el mar, hace olas muy grandes porque se enoja. Cuando el mar esta limpio hay pocas olas porque la ballena esta feliz. Entonces para que el mar este tranquilo, no hay que botar basura.



Cristóbal Ugarte 1°A



MENCIÓN ESPECIAL

Cracked memory

- 
- 
- All my life I thought that there would always be alternatives, but this slapped my naivety, I don't know what to do, time plays against and she gets weaker. I see her and I can't stand. Will it be possible? It's strange I ask questions, she doesn't answer. I leave her, and she's worse. I'm overwhelmed, I can
 - feel my eyes crystallize, my hands begin to shake, and I remember her and the feeling of wanting to run away invades me. Uncertainty. Could there be another way out? When does it end?



Giulia Martini II°B